
COMMUNIQUÉ

N° 97

le 14 mai 1992

LE CANADA ACCORDE 30 MILLIONS DE DOLLARS EN AIDE ALIMENTAIRE À L'AFRIQUE AUSTRALE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont annoncé aujourd'hui que le Canada fournira 30 millions de dollars en aide alimentaire pour assister les pays d'Afrique australe qui connaissent la sécheresse.

Dans une déclaration à la Chambre des communes aujourd'hui portant sur sa visite récente en Afrique du Sud, M^{me} McDougall a souligné que la sécheresse frappait durement la région, et particulièrement les groupes vulnérables. «L'ampleur même de la sécheresse est très inquiétante, mais j'ai été encouragée par l'esprit croissant de collaboration entre les pays d'Afrique australe pour faire face à ce désastre régional», a déclaré M^{me} McDougall.

La contribution du Canada fait suite au récent rapport de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) et du Programme alimentaire mondial (PAM) sur les secours d'urgence dont ont besoin les 11 nations les plus atteintes par la sécheresse. Les fonds, qui proviennent de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), serviront à acheter des denrées alimentaires canadiennes et à les expédier à cette région.

«Le Canada est profondément touché par la gravité de la situation. La sécheresse qui sévit actuellement en Afrique australe est la plus grave que la région ait connue depuis des décennies. Nous travaillons en étroite collaboration avec d'autres donateurs pour empêcher une famine généralisée. Le haut-commissariat du Canada à Harare, au Zimbabwe, surveille la situation de très près et nous fait rapport régulièrement de ses observations», a déclaré M^{me} Landry